
 AR : مسائل تشغيليةGAC –برشلونة 

   

 

ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتنشر هذه الملفا

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية.لتكون بمثابة 
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حسناً، هذه جلسة عامة حول المسائل التشغيلية. ولدينا جدول أعمال مكثف شكرًا لكم جميعاً.  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

لإيجازه، لذا سوف أبدأ بسرعة ثم سأفسح المجال لفينغ فقد تطوع لذلك، يليه بار كرئيس مشارك 

 لمجموعة العمل لدراسة المبادئ التشغيلية.

هم مسؤوليات التنسيق ( لتوليGACأود أولًً أن أشكر متطوعي اللجنة الًستشارية الحكومية )

، لدينا نايجل من اتحاد الًتصالًت (CSC)والًتصال مع اللجنة. وبالنسبة لللجنة الدائمة للعملاء 

. لست أعتقد أن نايجل حاضر معنا الآن ولكن نتوجه له بجزيل الشكر. سوف CTUالكاريبية، 

لدائمة للعملاء وهو الآن يمثل ضابط الًتصال الجديد بين اللجنة الًستشارية الحكومية واللجنة ا

يشغل منصب ضابط الًتصال الحالي، إليز من النرويج. أود أن أنتهز الفرصة وأشكر إليز 

باستمرار وموافاتنا  GACلتمثيل اللجنة الًستشارية الحكومية في اللجنة الدائمة للعملاء وإحاطة 

 بآخر المستجدات في أوقات محددة. إليز، تفضلي رجاءً.

 

شكرًا لك، منال. لقد كانت مهمة ممتعة حقاً. أشعر في بعض الأحيان أنني أمضيت ساعات في  إليز ليندبيرغ: 

في حالة  IANAتعمل بشكل جيد وأن منظمة  PTIالًجتماعات الهاتفية. ولكن أود القول أن 

تتولى مهمة في غاية الأهمية  CSC% كل شهر. كما أن  100إلى  98ممتازة. فهم يعملون 

. ICANNلعملها من الناحية التقنية. وهذا هو العمل الرئيسي لـ  ICANNتكمن في مراقبة أداء 

وبذلك، أتمنى لزملائي الحظ السعيد وأود أن أشير إلى أن زميلي يتمتع بالبصيرة اللازمة حول 

مثير  كيفية إجراء التغييرات التقنية في منطقة الجذر. وبالنسبة لي بصفتي محامية، فقد كان الأمر

 للاهتمام حقاً. حظًا سعيداً. شكرًا.

 

التي  IFR، وIANA. مراجعة وظيفة ICANNشكرا جزيلا إليز. وبعد ذلك لدينا منظمة  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

وقد تطوع للعمل كمسؤول تعيين في اللجنة الًستشارية سيتولًها أندرياس من إي سواتيني. 

الحكومية. لست أعتقد أنه حاضر هنا في القاعة ولكن من المشجع دائمًا أن يكون لدينا أعضاء 

 يتطوعون لمشاركة جهودهم في العمل. GACجدد من 
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كذلك  ، كاريل من ترينيداد وتوباغو تطوعتICANNوبالنسبة للجنة اختيار برنامج الزمالة في 

 لهذا المنصب وأشكرك جزيل الشكر يا كاريل على ذلك.

وبهذا، اسمحوا لي أن أسلم الكلمة إلى فينغ. وكما ذكرت، مبادئ التشغيل الحالية قيد المراجعة. 

وقد اعتقدنا أننا بحاجة لمزيد من الأشخاص ممن يكرسون وقتهم لهذا الشأن، فكان ذلك قرارًا 

ه النقطة، سوف أفسح المجال أمام فينغ للحديث عن هذا لتشكيل مجموعة العمل. وعند هذ

 الموضوع. حسناً يا فينغ، الكلمة لك، تفضل.

 

شكرًا لك، منال. شكرًا لك، وصباح الخير لجميع الزملاء. أود أن أوجز في هذا الجلسة عن تقييم  غيو فينغ: 

، GACرسائل البريدية لـلا قائمةن مرون تد کما قالمبادئ التشغيلية للجنة الًستشارية الحكومية. 

عة ومجمتشكيل نية ن يضًا عوأبلغتكم أني رولکتد إيرسالة بل رساربإل بالفعل منات قامد فق

. لذا، فقد عرضت GACللمبادئ التشغيلية لـلمحتملة ت التحسينار ايطوتف ولًستکشال هذه لعما

كذلك للعمل ، الذي تطوع GACشخصياً تنسيق هذه الجهود مع بار برومارك، نائب رئيس 

 معنا.

ففي الًجتماع السابق الذي انعقد قبل عدة سنوات ماضية، أعرب بعضكم عن اهتمامه بالمشاركة  

في النقاشات المجرية حول هذه النقطة المهمة. وأعتقد أن تشكيل مجموعة العمل يتيح تحديد تلك 

ي تسعة أو عشرة صفحات. الًهتمامات بطريقة فعالة. فلننتقل إلى الشريحة التالية. إنها تضم حوال

 الجزء الأول هو الغرض من مجموعة العمل.

بالنسبة لتغييرات  GACسوف تعمل مجموعة العمل على دراسة وإعداد وتقديم توصيات لـ 

في تحسين نطاق المنظمة  GAC. كما تساعد مجموعة العمل GACمبادئ التشغيل لدى 

افة إلى ذلك، تمكن مجموعة العمل ووضوحها ونوعية عمليات اللجنة وإجراءاتها. وبالإض

GAC  من التعديل والتكيف لتشغيل العمليات بشكل أكثر فعالية وكفاءة تؤديها كلجنة استشارية

 الممكّن. ICANNوكونها عضو في مجتمع 

في نطاق عمل مجموعة العمل هذه، هناك ثلاثة نقاط. إحدى تلك النقاط هي تقديم توصيات ذات 

. والنقطة الثانية GACتنظيم للهيكل العام لمبادئ التشغيل الحالية لدى صلة بتعديلات أو إعادة 

هي تقديم مجموعة العمل مقترحات أو توصيات ذات صلة بتعديلات مبادئ التشغيل الحالية. 

 وسنضيف إلى المبادئ التشغيلية الجديدة عند اللزوم.
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دعو ممثلين من أي من وفيما يتعلق بعضوية مجموعة العمل وبالنسبة للمشاركين، نود أن ن

للانضمام لمجموعة العمل والمساعدة  GACبالإضافة إلى ممثلين من مراقبي  GACأعضاء 

في جهود تغيير المبادئ التشغيلية. وبالنسبة للقيادة، سيتم تنسيق مجموعة العمل هذه مبدئيًا من 

ين. نحن الآن قبل فريق مكون من رئيسين وهما بار وأنا. نحن الرئيسين المشاركين المبدئي

تعديل الهيكل  GAC. وفي المرحلة اللاحقة، يمكن لإدارة GACمعينون من قبل رئيس لجنة 

 الإداري لمجموعة العمل لإدارة عملها بشكل أفضل.

وقد كنا كرسنا بعضًا من وقتنا لترتيب الأوليات لمجموعة العمل هذه. وبذلك، فإننا نضع أنفسنا 

عين الًعتبار. هناك أولويتنا نسعى حاليًا لتحديدهما. الأولى هي هنا لمتابعة المستجدات وأخذها ب

مراجعة إطار عمل المبادئ التشغيلية الحالية ووضع توصيات بشأنها للحصول على إطار عمل 

في المستقبل. أما الأولوية الثانية فتكمن في وضع  GACأفضل للمبادئ التشغيلية الخاصة بـ

، والحصول على مبادئ تشغيلية GACعة العمل لـتوصيات لتحسين خصوصية ووضوح مجمو

 أكثر تحديداً لمجموعة العمل.

 GACكما تعُنى الأولوية الثانية بإعداد مبادئ تشغيلية معدلة ذات صلة بمهمة تنسيق اللجنة بين 

. ونشير أيضًا إلى أننا قمنا خلال اليوم الأول أو الثاني من الًجتماع ISOواللجنة الًستشارية و

بتحديد مسألة متعلقة بمدة رئاسة اللجنة. ربما من الممكن أن نضيف هذه النقطة  GACـالأول ل

وفريق القيادة الخاص بها  GACإلى بنود العمل. سوف ندرس جوانب عمل أخرى تشير إليها 

 .GACإلى جانب بنود العمل ذات الصلة بالنقاشات المجرية بين أعضاء 

سوف ننفذ العمل وتقديم مداولًت بين الجلسات. ونأمل من خلال اجتماعات وتيرة العمل.  

GAC  الشخصية أن نؤدي عملاً فعالًً. ويتعين كذلك على مجموعة العمل أن تعد تقاريرها بشأن

وأعضائها واللجنة بأكملها. وتجري كذلك  GACالتقدم المحرز في كل اجتماع من اجتماعات 

ر البريد الإلكتروني أو اجتماع عبر الهاتف. وسوف نحاول أن مجموعة العمل هذه مهامها عب

 نلتقي قدر الإمكان سواء عبر الًجتماعات الهاتفية أو الًجتماعات وجهًا لوجه.

وبالحديث عن صنع القرار في مجموعة العمل هذه وعندما يتعلق الأمر بالقرارات الموضوعية 

في الآراء بين أعضاء مجموعة العمل. ومع للتوصيات، سنحاول اعتماد نهج التوصل إلى توافق 

ذلك، عندما تكون لدينا حالًت مثل وجود بعض المشاكل أو الأهداف من قبِل أقلية من مجموعة 

بمجموعة متنوعة من وجهات النظر هذه. وفيما يتعلق بمسائل  GACالعمل، سيتم إبلاغ قيادة 

ة كتوقيت وثيقة معينة أو اجتماع مجموعة العمل غير الجوهرية، مثل بعض القرارات التشغيلي
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هاتفي أو وقت تناوب المكالمة الجماعية، سيتم تحديد ذلك بشكل تقريبي من قبل قيادة مجموعة 

العمل بالتشاور مع أعضاء المجموعة. ويمكن لأعضاء مجموعة العمل التعبير عن قلقهم لقيادة 

GAC ضايا التشغيلية فيما يتعلق وقيادة مجموعة العمل عندما يكون لديهم أي آراء حول الق

 بمجموعة العمل هذه.

والأن، بالنسبة للإطار الزمني لمجموعة العمل. ونحن نتوقع وقتاً طويلاً من فريق العمل هذا لأن 

المهمة التي نضعها في اعتبارنا والتي سنتعامل معها مهمة وربما سيستغرق إنجازها فترة زمنية 

وف سن، لسنتياحلة رمد بما بعلمرحلة الأولى مدة عامين. ورطويلة. لذا، فأنا أتوقع أن تستغرق ا

م يدا لتقحددهنل هذه أو لعماعة ومجمل تفويض صواکنا سنإذا ما م نقيدم المحرز ولتقرض انستع

 دتها.قياو GACلی ل إلعماعة ولمستقبلية لمجماة طلخول احت صياوت

ذن، بالنسبة لدعم مجموعة حسناً، أعتقد أن هذه هي آخر شريحة. حسناً. هذه آخر شريحة. إ

بدعم مجموعة العمل. سيكون  ICANNالعمل. سيقوم فريق عمل اللجنة الًستشارية الحكومية لـ 

لضمان الدعم التشغيلي لمهام مجموعة العمل هذه  GACلدينا عضوان من موظفي الدعم لـ 

 وسنساعد في إعداد المستندات والنشر.

أو جزء من  GACمع رابط للموقع الإلكتروني لـسوف تصمم مجموعة العمل صفحة نشاط لها 

موقعها. وسيتم إدراج أسماء أعضاء مجموعة العكل على هذه الصفحة الإلكترونية وسنضيف 

سجل لمجموعة العمل على الصفحة ذاتها. كما سيتم تصميم قائمة رسائل بريدية لأعضاء 

ستخدموا أدوات أخرى مثل مجموعة العمل للتعاون وتبادل الآراء. أعتقد أن الموظفين قد ا

Adobe Connect  ومحرر مستنداتGoogle  وأدوات أخرى لتطوير مجموعة العمل هذه

 والًجتماعات.

أشكركم على اهتمامكم، هذه بعض الأفكار الأولية حول مجموعة العمل. وأود أن أغتنم هذه  

عت من بعض الفرصة لأدعو المتطوعين هنا للانضمام لمجموعة العمل. وأذكر أنني قد سم

أن البعض قد أعرب بالفعل عن اهتمامه بالًنضمام إلى مجموعة العمل هذه  GACأعضاء 

والمشاركة في هذا الجهد. وهذه الأعضاء هي الهند وتركيا وفلسطين. وإننا نرحب بكم للانضمام 

و قبل لهذه المجموعة. وأود أن أدعو المزيد من المتطوعين في هذه اللحظة أو في الأيام القادمة أ

 نهاية هذا الشهر للانضمام إلى مجموعة العمل.

وبار برومارك، نائب الرئيس  ICANNوأخيرًا وليس آخرًا، اسمحوا لي أن أشكر روب، وكادر 

على مساهماتهم في هذه الشرائح التقديمية. سأتوقف هنا ونرى ما إذا كان لدينا أي تعليقات أو 
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ائح أو فيما يتعلق بالمهمة التالية لمجموعة العمل. أسئلة أو أفكار أو ردود فعل على تلك الشر

 شكرًا.

 

 شكرًا جزيلًا لك يا فينغ. أرى ممثل كندا، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

أولًً، أردنا أن نشكر صانعي المبادرة لبدء مجموعة العمل الهامة حقاً طاب صباحكم جميعاً.  ممثل كندا: 

 ومن ثم التعبير عن اهتمامنا بأن نكون جزءًا منها. شكرًا.

 

 جزيل الشكر إلى كندا. سيد موريس، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

عن امتناني لنائب الرئيس على  شكرًا لك، سيادة الرئيس. وطاب صباحكم جميعاً. أود أن أعرب ممثل تايوان: 

تقديمه الرائع حول مجموعة العمل وأود أن أؤكد على اهتمامنا بالمشاركة في هذه المجموعة. 

حسناً، لدينا مندوبين من تايوان، ينضمان لمجموعة العمل هذه. ثانياً فيما يتعلق بالعرض 

غو، ذكرت لسيد اقدمه ي لذض اعرفقاً للالتقديمي، أود ان أطرح سؤالًً بشأن عملية اتخاذ قرار. و

لى إلتوصل امن ء لأعضااقلية من ألم تتمكن إذا لكن ، وفقالتوس اساأمناقشة على جري ننا نأ

 ع[.]غير مسموف تذهب إلى لعملية سون افإراء، لآافق في اتو

ع[. وأنا أعلم أنه عادة ما يكون النقاش ]غير مسموأعتقد أن ذلك لً يشكل مشكلة ولكنه تقليد أو  

المبني على توافق الآراء يعتمد على توافق جميع الأعضاء المشاركين في الجلسة النقاشية. أعتقد 

أننا عادة ما نقوم به على هذا النحو. وأرى أنه مم الأفضل الحصول على نقاش مبني على توافق 

أن  الآراء يعتمد على توافق جميع الأعضاء المشاركين في مجموعة العمل كأولوية. لذا، أتمنى

 يكون توافق الآراء يعتمد على مناقشة أعضاء مجموعة العمل بأكملها. شكرًا.

 

 شكرًا جزيلًا لك، سيد موريس. أعتذر ممثل الولًيات المتحدة، هل ترغب بالتحدث؟ : GACمنال إسماعيل، رئيس 
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    . نعم. أردت أن أشير إلى اهتمامنا بالمشاركة كذلك  ممثل الولًيات المتحدة الأمريكية: 

 شكرًا. 

 

 شكرًا لمندوب الولًيات المتحدة. الآن مندوب أستراليا ثم يليه مندوب إيران. تفضل مندوب أستراليا رجاءً.  :GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. وشكرًا لك لنائب الرئيس من الصين على العرض التقديمي. كانت  ممثل أستراليا:  

نسخة سابقة من هذه المجموعة وأود فقط أن أعرب عن اهتمامنا بأن نكون  أستراليا عضوًا في

 جزءا من الجهود الإضافية للعمل على مبادئ التشغيل الخاصة بنا. شكرًا.

 

 شكرًا جزيلاً لكم. لدي إيران ثم الدنمارك. : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

صباح الخير للجميع، نشكر السيد فينغ لبدء العمل والبرنامج الذي تم تقديمه. أود فقط أن أقترح  كافوس أراستيه: 

أنه فيما يتعلق بالجدول الزمني، ربما ينبغي لنا أن نشير إلى أن الًنتهاء من هذا العمل من 

ً لتقدم العمل المحرز. ولذا أعتقد أن البدء منذ  سنتين هو المتوقع أن يكون بين سنة وسنتين تبعا

وقت طويل. لكننا لً نستطيع أن نتوقع ما سيحدث اعتماداً على تقدم المساهمة، ولكن سنضع ذلك 

 بين عام وعامين حسب التقدم العمل المحرز. شكرًا.

 

 شكرًا جزيلاً، لممثل إيران. الكلمة الآن لممثل الدانمرك. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

شكرًا لك، وشكرًا لك على العرض. كانت الدنمارك أيضًا جزءًا من العمل السابق، وقد أعربنا  ممثل الدنمارك: 

. وأود أن أؤكد في هذا الشأن أننا ما زلنا GACبالفعل عن رغبتنا في المشاركة في أمانة 

 مهتمين بذلك.
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 ممتاز، شكرًا جزيلاً. ممثل السنغال، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

شكرًا لك سيدتي الرئيسة. شكرًا جزيلاً لغو فينغ لهذا العرض التقديمي. أردت أن أشير إلى  سنغال: ممثل ال

اهتمامنا بالمشاركة كذلك في مجموعة العمل هذه. أود أيضًا أن أشكر مندوب إيران على هذا 

 الًقتراح. لذا، أعتقد أنه يقتضي أن نحصل على بعض النتائج بعد مرور عام. شكرًا.

 

. GACالمستقلة لـ  GACأود أن أقدم اقتراحًا بسيطًا. تؤكد الهند من جديد أهمية خدمات أمانة  الهند:  ممثل

وتؤيد توجيه دعوة للمتطوعين لتشكيل فرقة عمل صغيرة ومتطوعين آخرين يعملون كما 

. ونوافق 2019يناير  31بعد  ACIGتطوعنا نحن بالفعل. كما أننا نوافق على إبرام اتفاقيات 

معدل  1.0بأن تمويل الأمانة عند  GACإلى  GACلى تقييم جمعية المانحين لسكرتارية ع

 .2018دوام كامل يبدو كافياً عن الخدمات المقدمة بموجب العقد الحالي حتى نهاية عام 

ودعم فكرة أن أفضل نطاق  GACكما نرحب بالهيكل الجديد المقترح للمبادئ التشغيلية في  

ب حرنن نحلي يكون على المبادئ التي تؤثر على جهود مجموعة العمل. ومحتمل للتركيز الأو

ينة بنما دمن قة بيطلمنك الذعلی يتم التركيزسم ومهمتهوا لوتد ق GACدة قيان أعضاء بأ

 شكرًا جزيلاً لكم.نة. وشلرينة بدمع جتماوا

 

 شكرًا جزيلاً ممثل الهند. تياجو، تفضل رجاءً. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

 تعرب البرازيل عن اهتمامها أيضًا بالًنضمام إلى مجموعة العمل. شكرًا.  تياجو جارديم: 
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شكرًا لك، منال. نود أن نطلب أيضًا تضمينها مؤقتاً في القائمة الخاضعة للتأكيد لأنني يجب أن  ممثل إيران: 

الحصول على هذه أتحدث مع زملائي. أنا لست متاحًا شخصياً للمشاركة، ولكننا نرغب أيضًا في 

 الإمكانية، ثم سأؤكد مدى إمكانية مشاركتي في المجموعة. شكرًا.

 

 شكرًا لممثل إيران على اهتمامكم. هل هناك طلبات أخرى؟ نعم، ممثل جزر كوك تفضل رجاءً. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

لك جزءا من مهام مجموعة شكرًا لك، سيادة الرئيس. لتوضيح تعليمات السفر، هل سيكون ذ ممثل جزر كوك: 

 العمل؟

 

 .GACكلا إنها تابعة لمبادئ تشغيل   :GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

 شكرًا.  ممثل جزر كوك: 

 

لذا، إذا لم يكن هناك طلبات أخرى خلال الدقائق الخمسة المتبقية، شكرًا لك ممثل جزر كوك.  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

فأود فسح المجال لروب، من فضلكم. المعذرة روب، هناك من يود التعليق قبل أن ننتقل إلى 

 موضوع آخر. شكرًا.

 

الذين  GACشكراً لك منال، المعذرة يا روبرت. لدي تعليق مختصر. أولًً، شكراً لأعضاء  غيو فينغ: 

ربوا عن استعدادهم للانضمام إلى مجموعة العمل هذه، وآمل أن أتمكن من العمل معكم أع

لتحريك الأشياء بسرعة وسلاسة ونتطلع للعمل معكم في هذا الموضوع المهم جداً. ذلك رد فعل 

موجز على بعض النقاط التي أثارها المتحدثون السابقون فيما يتعلق بمجموعة العمل. نعم، أوافق 

على أنه عندما يتعين علينا اتخاذ قرار في مجموعة العمل هذه، سنحاول أولًً أن نصل إلى تماماً 

توافق في الآراء فيما بيننا. ولكن في حال بذلنا كافة الجهود، ففي النهاية قد لً يمكننا التوصل إلى 
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 GACتوافق في الآراء، ربما سننقل وجهات النظر المختلفة لأعضاء مجموعة العمل إلى 

 .GACلكامل وقيادة با

وثانياً، فيما يتعلق بالتعليق الذي أدلى به مندوب بارز من إيران، أعتقد أنني أستطيع أن أتفق 

معك، ولكن سأؤكد على مدة العامين في أقرب فرصة. وإنني أتوقع أنها مهمة صعبة ستستغرق 

الإمكان إنجازها بسرعة. وقتاً طويلاً. ولكن يمكننا محاولة إعادة صياغة الجملة لمعرفة إذا كان ب

 شكرًا.

 

شكراً جزيلاً لك فينغ وشكرًا لتطوعك للمشاركة في قيادة هذه الجهود الهامة. حسناً يا روب لدينا  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 بضعة دقائق متبقية.

 

عضوًا مختلفاً  15شكرًا لك، منال. تمامًا كما تم إغلاق مناقشة مبادئ التشغيل، أعول الآن على  روبرت هوغارث: 

للتطوع. من حيث التوقيت، يسعدنا أن ندعم قيادة فينغ وبار، وإذا استطاعوا إنجاز  GACفي 

مبدأ تشغيل في عام واحد، فأنا متأكد أنهم سيحاولوا ذلك. شكرًا جزيلاً لكم. نحن نعمل على  54

 هذا الأمر جدياً.

أنني شاركتها ليس فقط مع هناك نوعان من العناصر سريعة التأثر وأردت التأكد من  

المتواجدين في القاعة ولكن أي شخص يراجع السجلات في وقت لًحق. المسألة الأولى تتعلق 

لًجتماعات اللجنة الًستشارية الحكومية وجهًا لوجه. للمرة الأولى، بالنسبة لـ  RSVPsبـ

ICANN 63 قام كل من جلوتن وجوليا بالتواصل بشكل فردي مع كل ممثل من ،GAC 

 يسألون عن الخطط المطروحة للاجتماع.

بسبب التحديات التي رأيناها جميعاً والتي  ICANN 63لقد فعلنا ذلك بشكل خاص بالنسبة لـ  

مررنا بها صباح الًثنين من حيث نسبة الإقبال والمخاوف بشأن وجود مساحة متاحة في القاعة. 

. ومع ذلك، فقد وجدنا أنه GACاعات ولكن، لً يمثل ذلك عادة مشكلة بالنسبة لتخطيطنا لًجتم

في التجربة الأولية فقط، أن تكون لً تقدر بثمن في مساعدة عدد منكم في التحضير للاجتماع 

 ومساعدتنا على إعداد جدول الأعمال ووضع خطط لوجستية أخرى.
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لة ساترقب وصول رجى ريذا، لإذن في الوقت الحالي، خطتنا تكمن في الًستمرار بتلك العملية.  

ن، سيتطرق فيوظلم، من الثانيون اکانر / يناير مني لشهزلر ااطلإابما في رني رولكتد إيرب

دد عم كو ICANN 64في اجتماع كوبي كة رلمشاالبريد الإلكتروني إلى رغبتك في ا

ن سينضمون إليك. من الجدير بالذكر أن ذلك لً يعد التزامًا راسخًا وهناك دائمًا يذلص الأشخاا

لخطط ولكن نجد أن تلك هي عملية قيمة ومفيدة. أتمنى ألً يكون هذا الأمر يمثل تغييرات في ا

عبئاً ثقيلاً عليكم. حسنا، لدينا ملاحظات هائلة. وقد ساعدنا ذلك بالفعل في وضع بعض الخطط 

. وإنني بدوري أرحب بملاحظاتكم وهي ذات قيمة هائلة. سوف أتوقف الآن HLGMالإضافية لـ

 .لنسمع تعليق إيران

 

 نعم، ممثل إيران، تفضل. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

شكرًا لك، منال. في حال تعذر علينا الحضور أو المشاركة، أود أن أطلب من الجميع إعادة  كافوس أراستيه:  

النظر في الأنشطة السابقة المتعلقة بهذا الشأن. هناك عناصر جوهرية تم أخذها بعين الًعتبار 

عض الأحيان تغييرات تحدث لأسباب معينة. أتمنى أن تضعوا هذه النقطة بعين سابقاً وهناك في ب

 الًعتبار.

أما النقطة الثانية، فبالنسبة للأنشطة أو فئات العمل أو بعض الفئات ذات الطابع التحريري، فمن 

السهل التعامل معها. والبعض الآخر يحمل طبيعة أساسية ويتطلب المزيد من التفاعل من 

، فمن الأفضل أخذ ذلك بعين الًعتبار. وللإيجاز، ينبغي تفادي اعتماد العمل الذي سبق الجانبين

 تنفيذه وثانياً، تصنيف المهام لتسهيل طبيعة العمل. شكرًا.

 

 شكرًا جزيلاً لكم. روب، هل هناك رد من جانبك؟ : GACمنال إسماعيل، رئيس  

 

أفهم أن الجميع يرغب بالًطلاع على الموضوع ذو الأولوية العليا. لدي ملاحظة سريعة فقط.  روبرت هوغارث: 

ً لأولئك منكم الجدد على وجه الخصوص، الذين ساعدونا في تنفيذ بعض  شكراً لكم جميعا

عمليات حماية البيانات والخصوصية التي قدمناها. نظرًا لأن الجميع يواجه تغييرات في العرض 
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نقدر مساعدتكم في ملء نماذج الموافقة التي تسمح لنا بتجميع معلوماتكم ومعلومات  التقديمي،

 على الويب. GACالًتصال بكم والسماح لنا بوضعها على موقع 

سسة ؤموف تعلن سوك السابق، کزر جؤال بسط تبرمث وهذا يدلتحجاوز مسألة اتوف أسو 

ICANN ل كفريق لدمجها هذه المستجدات في وقت لًحق عن تعليمات جديدة للسفر. سوف نعم

وسنرجع إلى أعضائها بتوصياتنا وذلك على  GACفي سياسات وتعليمات السفر الخاصة بـ

 للاستماع إلى ملاحظاتكم. شكرًا جزيلاً لكم. ICANN64الأرجح قبل اجتماع كوبي 

 

ولدي إعلانان سريعان ومهمان أيضًا. أولًً، لقد استلمت تأكيداً من شكرًا جزيلًا لك يا روب.  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 2:00وسيحضر جوردان وتوماس هنا في الساعة  2الرؤساء المشاركين في مسار العمل 

 للإجابة على أية أسئلة قبل إنهاء البلاغ.

يخبرني أن  GACمع  GNSOثانياً، لقد وصلني كذلك بريداً إلكترونياً من جالف، منسق 

دعوى المقدمة للموافقة على التقرير النهائي للحقوق العلاجية لمجموعة عمل عملية إعداد ال

خلال اجتماع المجلس المنعقد اليوم. ما  GNSOالسياسة قد تم سحبها من جدول أعمال مجلس 

زال هناك نقاش جارٍ حول مهام مجموعة العمل ولكن لن يكون هناك تصويت على الموافقة على 

 هائي. حسناً، هذان هما الإعلانان السريعان.التقرير الن

التي تنظم بشكل مشترك  GDPRوبهذا، فإننا نختتم الجلسة. أرجو من الجميع حضور جلسات  

ص هنا في قاعة  01:30وهم في اللجنة كذلك. لذا شكرًا لكم جميعاً، وأراكم الساعة  GACمع 

GAC .بعد استراحة الغداء. السيد موريس، الكلمة لك 

 

شكرًا لك، سيادة الرئيس. في حقيقة الأمر، لدي اقترح لًجتماعنا المستقبلي. أتساءل إذا كان من  ثل تايوان: مم

 ccNSO؟ لدينا حالياً اجتماع مشترك مع SSACالممكن ترتيب اجتماع مشترك مع 

بتباحث المسائل ذات الصلة  ICANNمجتمع  SSACوتوعز منظمة  ALACو GNSOو

بحاجة لفهم آخر التطورات  GACرنت ]غير مسموع[. كما أعتقد أن بالأمن وسلامة الإنت

 SSAC. فيمكن من خلال الًجتماع المشترك أن توافينا ICANNالمعنية بمسائل الأمن في 

. وإذا لم الًجتماع المشترك ذو جدوى، GACبآخر المستجدات أو إجراء نقاش مباشر مع 
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وقد يكون ذلك خيار أيضًا. وهذا  SSACن فأعتقد أنه يتعين علينا نشر وثيقة الًجتماع م

 مقترحي لأخذه بعين الًعتبار. شكرًا.

 

 شكرًا جزيلًا لك، سيد موريس. لوحظت هذه النقطة. ممثل إيران، بإيجاز شديد. : GACمنال إسماعيل، رئيس 

 

وى. هل ؟ فلم أفهم الوضع جيداً عند سحب الدعGNSOهل يمكنك تكرار ما حدث في مجلس  كافوس أراستيه: 

 يمكنك تكرار ذلك رجاءً؟ شكرًا.

 

، GACوكما تعلمون، فإن التقرير النهائي حول الحقوق العلاجية كان متنوعًا للغاية من نصيحة  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

وكان المجلس سيصوت على ذلك خلال اجتماعه أمس. وأعتذر إن لم يكن ذلك واضحًا. لً يوجد 

 سألة قيد المناقشة وتم سحبها من قرارات المجلس النهائية.أي أصوات هنا. ما زالت الم

ص هنا في قاعة  01:30ومع ذلك، سوف أتوقف هنا. لذا شكرًا لكم جميعاً، وأراكم الساعة 

GAC في هذه الأثناء، فإن الجلسية المجتمعية لدى .GDPR  تعمل الآن في الغرفة

 ، على ما أعتقد. شكرًا.111،112
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